Accueil > Aude > Castelnaudary



L'artiste et ses créations.

Publié le 18/03/2018 à 20:56

 / Modifié le 18/03/2018 à 20:57

Partager

CASTELNAUDARY

Valérie Dupont-Roussel: l'intuition créatrice

Plusieurs des artistes exposés à la galerie Paul-Sibra pour les dix ans d'Aude à la poésie sont issus du collectif CREEA (Création d'un réseau d'échanges et d'émergence artistique), situé à Nailloux. Parmi eux, Valérie Dupont-Roussel avait fait le déplacement pour évoquer sa peinture et les créations installées à la galerie. Des peintures vives et colorées, pleines de joie et de poésie : « Artiste dans l'âme depuis l'enfance, je pratique le « mixed média », depuis 2009, en autodidacte, dans mon atelier, installé sur les collines de Nailloux », explique-t-elle. Peinture acrylique, encre, fusain, aquarelle, pastel, feutres, collage, tissus, etc. : tous ces matériaux sont associés pour une première étape de la création. L'inspiration vient ensuite de ces touches de couleurs elles-mêmes et de l'intuition créatrice : les couleurs sont alors recouvertes de blanc pour devenir fleur, oiseau, faon ou éléphant! À découvrir sans faute!

f y 🗵 🖥

1 sur 2 30/09/2018 à 19:38